



皇中通信 6月号

令和6年5月30日発行
皇學館中学校

GWが終わるとともに考査発表、15日(水)～17日(金)の3日間、1学期中間考査が行われました。たくさんの楽しい行事ごとと両立させるべく、考査期間の計画をしっかりと立て、集中してテスト勉強に励むみなさんの様子が、とても頼もしく感じられました。

【総合学習フィールドワーク】

5月9日(木)に、全校生徒で総合フィールドワークに出かけました。

「地元伊勢の文化や風土について深く知り、神宮との関りを学ぶ」ことを目的に、6つの縦割り班を二分して、皇學館バスで「月夜見宮・尾崎萼堂記念館・二見浦の賓日館」を巡りました。

外宮の別宮である月夜見宮に一同で参拝し、宮域を散策、市街地に隣接する杜の静寂に感嘆しました。尾崎萼堂記念館では、館長奥本謙造様に館内をご案内頂き、皇學館大学名誉教授田浦雅徳先生から『憲政の神』尾崎行雄とその演説—萼堂はレコードで何を訴えたのか—と題した講演を伺いました。日本の立憲政治史上で最多当選、最長在任の記録を持ち、「フセン(普選・不戦)」を唱えて、立憲政治の健全な発展に貢献した尾崎行雄翁の名を初めて耳にする生徒も多く、伊勢が育んだ偉人について学ぶ貴重な機会となりました。賓日館では、皇學館大学准教授長谷川怜先生から、「二見浦」が日本第一号の国指定海水浴場であり、現在は国の重要文化財である「賓日館」が、明治20年に3ヶ月の短い工期で建てられたこと、繊細で豪華な建築様式や内装、華麗な歴史などの講話を頂きました。その後、皇學館大学の学生さんにも案内してもらい、資料室や各部屋を見学し、伊勢玩具を用いて昔の遊びも体験しました。



【国際交流：台湾から、高雄市立陽明國民中學・前金國民中學・林園高級中學生徒来校】

5月23日(木)台湾・高雄市の中學3校から、19名の生徒が来校。歓迎式では日本文化部が浴衣姿で箏演奏、その後、台湾の皆さんの箏演奏チャレンジや合唱披露、台湾に関するクイズ大会や「巻き寿司」調理実習、午後からは神道博物館見学など、国際交流の楽しい一時を過ごしました。



【1年生熊野宿泊研修】

5月23日(木)～24日(金)、「現地での直接体験により知識・見聞を深めるとともに、三重県の自然や文化に接して豊かな感性を養い、規律ある団体行動を通し、責任感、社会性、公共心を高める」ことを目標に掲げ、尾鷲市で干物作り漁業体験、熊野古道センター研修、熊野市で熊野森林組合のみなさんの協力による間伐に関する林業学習、丸太切り体験、花火玉貯金箱づくり体験、和歌山県田辺市の熊野本宮大社正式参拝、熊野市トマト農家協力によるトマト収穫体験と、一泊二日ながら濃密な現地での体験学習を行いました。



6月の行事予定

6月 1日(土)	5月11日(土) 振替休日
2日(日)	第1回英検一次
3日(月)	内科検診
4日(火)	頭髪服装指導
8日(土)	8月31日(土) 振替授業日、全米桜の女王来校、3限終了後放課
11日(火)	文化芸術による子供育成推進事業(彫刻テラコッタ) 全学年
12日(水)	文化庁学校巡回公演ワークショップ(雅楽) 全学年
13日(木)	文化庁学校巡回公演(雅楽) 全学年
14日(金)	第1回漢字検定
15日(土)	授業参観①全学年総合学習発表会 ②1S国語、1α数学、2S英語、2α数学、3S英語、3α数学 ③ペネッセさんによる講演会『親子で考える進路選択』
17日(月)	月次祭神宮参拝 / 夏服開始
18日(火)	いじめに関するアンケート
19日(水)	全校漢字テスト②
20日(木)	耳鼻科検診
21日(金)	遠足
22日(土)	第1回数学検定
23日(日)	オープンスクール①
25日(火)	1学期期末考査時間割発表
28日(金)	短縮45分授業・大掃除